
Nombre de conseillers municipaux en exercice : 11 
 
ETAIENT PRESENTS : Madame Bernadette NEGROS, Maire ; Monsieur Frédéric GONTIER, Monsieur 
Cédric ALEXANDRE, Monsieur Philippe CAUSSE, Adjoints ; Madame Christine BOUDET, Monsieur 
Clément BERTRAND, Monsieur Philippe AUZUECH, Monsieur Stéphane DESPLAS, Monsieur Jean-
Louis BUTACIDE, Conseillers Municipaux. 
 
ETAIENT EXCUSES : Monsieur Michel ARNAL, Madame Tessa VEYRIE, Conseillers Municipaux. 

 
  Madame Christine BOUDET a été nommée secrétaire de séance 

 
 

CONSEIL MUNICIPAL DU 23 JUILLET 2025 
 

Procès-verbal de séance 
 
 

Arrêtés et délibérations 

➢ 5 délibérations sont présentées par Madame le Maire : 

5 ont été votées à l’unanimité, 

2025072322 DELIBERATION APPROBATION STATUTS AVEYRON INGENIERIE 

2025072323 DELIBERATION ETUDE SEBELOUS - CHOIX DU MAITRE D'ŒUVRE 

2025072324 DELIBERATION DEMANDE SUBVENTION DEPARTEMENT 2025 SEBELOUS 

2025072325 DELIBERATION DEMANDE SUBVENTION REGION 2025 SEBELOUS 

2025072326 DELIBERATION DEMANDE SUBVENTION LEADER 2025 SEBELOUS 

 

- Procès-verbal du conseil municipal précédent 

➢ Le procès-verbal du conseil municipal du 18/06/2025 a été voté à l’unanimité, 
 

 

➢ POINTS SUR LES CHANTIERS 

a. Les Sebelous 

- Madame le Maire présente plusieurs délibérations (demande de subventions au Département, 

à la Région, à l’Europe « LEADER ») ainsi que la prolongation du maitre d’œuvre et de l’assiette 

de base (montant des travaux). Le Conseil Municipal a voté « POUR » à l’unanimité 

- Les travaux des SEBELOUS ont commencé le 22/07/2025 par l’élargissement et le drainage de 

l’arrière du bâtiment pour faciliter la pose des échafaudages. Le gros-œuvre et la consolidation 

de la charpente devraient débuter début septembre 2025. La toiture devrait être terminée au 

31 octobre 2025. 

- Madame le Maire a présenté l’avenant à la convention avec le Soleil des Grands Causses, pour 

la pose de photovoltaïques et le branchement, reprenant les dates d’interventions, le montant 

de la location annuelle et la mise en place d’une soulte forfaitaire unique d’un montant de 44 

000 €, versée à la mise en services des photovoltaïques. 

Après divers échanges, Madame le Maire reprend contact avec le Parc des Grands Causses pour 

tenir compte des différentes remarques. 
 

b. Dossier petites parcelles 

L’acte vente entre le BENEFIRE et la Commune a été signé, pour le changement du chemin rural traversant 

le BENEFIRE. 

La Mairie est toujours en attente des actes que doit rédiger Aveyron Ingénierie 

- Rue de la prison 

- Carrière Milhau 

- La pompe de relevage de la Grave 

En attente de géomètre : 

- Station d’épuration de Gaillac 

- Déplacement chemin rural à la Rougerie 

 



   Autres dossiers en cours : 

- Chemin des potagers 

- Maisons en péril 

- La pompe de relevage du Gressentis 

- Le terrain pour le retournement au Gressentis 

 

c. Dossier «LA PARRO » 

- Sur les 7 lots, 2 ont été vendus, 2 sont en cours, 2 nouvelles demandes ont été faites depuis la 

pose du panneau d’affichage. Il ne resterait qu’1 seul lot à la vente. 

 

➢ DIVERS 

 

a. Réunion publique 

➢ La réunion publique est fixée au 1er août 2025 à 18h30 dans la cour de l’école. Madame le Maire 

présente les différents sujets qui devraient être abordés. 
 

b. Situation des commerces 

➢ L’épicerie a ouvert le 7 juillet 2025. Nous souhaitons bonne chance à Sophie 

➢ Le bar-restaurant « l’Abreuvoir » mise en vente a, à priori, trouvé un repreneur, il devrait ouvrir le 13 

août 2025 

 

 

Municipal 

Prochain Conseil Municipal mercredi 09 septembre 2025 à 20h30 
Levée de séance : 22h00 


